

Institut indo-canadien Shastri

Sayantan Dasgupta, un participant au programme pilote d'été 2000 pour les étudiants indiens au Canada, écrit dans Shastri News ce qui suit : « Les exposés, les visites et l'expérience acquise après un séjour d'un mois au Canada nous ont non seulement aidés à nous familiariser avec les questions et les problèmes auxquels est confronté le Canada en matière de culture et de développement, mais nous ont aussi permis de mieux comprendre le mode de vie des Canadiens. ... Nous sommes tous d'accord pour dire que notre Programme d'été au Canada a eu beaucoup de succès... ». De même, l'institut indo-canadien Shastri a réussi à atteindre son objectif de promouvoir un

rapprochement entre l'Inde et le Canada en facilitant les activités universitaires. Fondé en 1968 au moyen d'une subvention du gouvernement de l'Inde, l'Institut indo-canadien Shastri a reçu le nom de Lal Bahadur Shastri, premier ministre de l'Inde

de 1964 à 1966. Au départ,

l'enseignement et la recherche sur l'Inde étaient préconisés; dans les années 1980, on favorisait les études canadiennes en Inde, et à la fin des années 1980, les études sur le développement ont été ajoutées.

Les activités en cours de l'Institut sont les suivantes : 1) le India Studies Programme [programme d'études indiennes], financé par le gouvernement de l'Inde, pour des étudiants canadiens; 2) le Programme des études canadiennes, financé par le gouvernement du Canada, pour des étudiants indiens, 3) le projet ACDI-Institut indo-canadien Shastri, qui se limite aux études sur le développement, est composé d'un programme d'été permettant à des étudiants canadiens de se familiariser avec les défis qui se posent à l'Inde en matière de développement, et 4) le Programme international des jeunes stagiaires du gouvernement du Canada, qui offre aux jeunes Canadiens une première expérience internationale de travail en développement.



Kirsten Baillie (extrême gauche) dans le cadre du Programme de stages internationaux pour les jeunes de l'ACDI à Kanpur, en Inde, et des membres de l'équipe indienne du projet de gestion des risques environnementaux de l'institut Shastri, août 2000. Photo reproduite avec l'autorisation de l'institut Shastri



Nouer de futures relations : Participants du programme d'échanges de Jeunesse Canada Monde au Haut-Commissariat du Canada à Colombo s'entretenant d'une série de questions dans le cadre d'exposés sur leur travail, à la fin de leur séjour au Sri Lanka. Photo Haut-Commissariat du Canada à Colombo : Lise Nadeau